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「ロシアのウクライナ侵攻を強く非難する決議」挙がる
3.9 立科町議会

2022年2月のロシアによるウクライナへの軍事侵攻
は、国際社会の平和と秩序を脅かし、生命及び安全に
対する権利を深刻に侵害するものであり、断じて容認
できない。
立科町議会として、ロシア軍によるウクライナへの

攻撃や主権侵害を強く非難するとともに、世界の恒久
平和の実現に向け、ロシア軍を即時に完全かつ無条件
で撤退させるよう、国際法に基づく誠意を持った対応
を強く求める。

令和4年3月9日 立科町議会議長 田中三江

立科町役場庁舎に掲げられたウクライナ国旗
3.8より16日まで。布製の国旗は佐久広域連

合より配備されたとのこと。佐久広域連合では
3月2日に11町村長が署名、国旗掲揚が決まり
ました。

ロシアのウクライナ侵略を受け、
佐久穂町議会を皮切りに佐久地域の
各議会で非難決議があげられました。
私は全員協議会で発言し、正副議

長が案文を起草。一般質問終了後直
ちに、全会一致で議決しました。
佐久穂町・小海町・南牧村・南北

相木村・軽井沢町・御代田町・佐久
市・小諸市・東御市など

連日、ロシアによるウクライナ侵略が伝えられています
が、中でも、チェルノブイリ原発やザポリージャ原発がロ
シア軍に占拠され、チェルノブイリ原発は電源が遮断され
たとの報道もあり、適切な管理が行われないと、再び過酷
事故が起きないか心配されます。ＩＡＥＡは放射能漏れの
心配はないといいますが、十分な管理が必要な施設だけに
安定的な運転が必要です。戦争にでもなれば、原子力発電
所そのものが何よりの危険となります。
日本政府は「核兵器使用の脅し」や原発周辺での戦闘中

止を強く求めるべきです。
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ご近所の玄関先でクロッカスが咲いて
いました。陽だまりにあちこち向いて群れ
咲いていました。連日、ウクライナの状況
が伝えられ、その分、気が滅入ることが多
くなりました。そんな時にクロッカス！陽
に向かってけなげに咲いている様子が、
「何があっても春が来るよ！」と告げてい
るようです。明日は3月下旬の温かさとか。
自然の春は着着と。今できることを。

立科町住宅改修資金特別会計を廃止、
今後一般会計で管理・ 償還未済額1878万円
昭和43年より、特定地域の住民を対象に住

宅建設の資金を提供する改修資金提供事業が
始まり、昭和49年に特別会計に移行。国への
償還金が今年度で終了するため、会計を閉鎖
するとして提案されました。他に基金・貸付
条例も同時に廃止。
【審議で明らかとなったこと】
・利用者／のべ148名が利用
・総合計／5億１097万円
・未償還金額／約1878万円
・返済期限を過ぎているが、延滞料はなし
・返せる範囲で返済してもらうこととして

あり、令和3年度は350万円が返済されました。
特別会計や基金は廃止されますが、今後も担
当者を置いて、返済を求め続けたいといの事
なので、会計廃止に賛成しました。



【一般会計補正予算の審議より】

蟹原1号橋など、橋梁の修繕に向け、
設計監理・測量委託料 2156万円
①緊急修繕が必要な橋は17橋あるが3年計画
で修理、今回は6橋分。

②立科町全体では66橋のうち、29橋が50年
以上経過。今後修繕計画を作り順次改修に。

コロナワクチン接種（体制確保と追加接種対策）
約830万円。全体では8382万円

① 1・2回目接種（12歳以上）・・・
全人口の82.76％（65歳以上 93.59％）に。

② 3回目接種（1，2回目済んだ人）…2,700人
38.1％（成人・高齢者の46.2％）

6か月経過した人だけが3回目対象になるので、
65歳以上高齢者はほぼ全員が対象、
順次お知らせを送付。

③ 老人福祉センターでは4月末の日曜日まで。
毎日400人まで可能。4月は週に1回を予定。

④ 接種自体は9月30日めど。
⑤ 接種に伴う関連経費は 佐久医師会に委託

2,277円／1件あたり が国からくる。

国民健康保険税条例の一部改正
①国民健康保険税のうち資産税割（固定資産

税の金額により計算される分）を5年間（令和
9年度）で無くす。影響額は150万円
そのために、来年度は医療分2％、高齢者支

援金分で0.57％、介護分で0.85％減らすこと
に。所得割（所得に掛けられる税率）や応益割
り（平等割・均等割り）の税率は変えない。

②就学前の子どもに係る均等割りの
徴収をしないことに。その分、国が
2分の1、県が4分の1、町が4分の１
負担することに。影響額は40万円、
町は10万円。 対象幼児 30人。

＊教育関連

①蓼科高校育成会に100万円／企業からの
寄付金が原資。

②小中学校のスキー教室、開催できず。
日延べしてもコロナ禍でできず。

③社会教育事業も、コロナで軒並み縮小に。
④放課後子ども教室も52回／92回計画、

26回中止

スキー場駐車場3カ所、有料化に。
今議会に、町所有の2つのスキー場の駐車場

を有料化する議案が出されています。国際ス
キー場1か所、2in1スキー場で2か所の3か所で
す。どちらもスキー場に最も近い場所を有料化
にして「お金を払ってもいいから近い場所に止
めたい」というニーズに応えるとして提案され
ています。 上限は2千円/1日・台

指定管理者が収納。
どの場所もおよそ、20台停められるとのこと。

3か所×20台×2千円＝12万円/日。
12～３月までの４か月、120日として
12万×120日=1,440万円の収入見込み

Q,２千円は高すぎるのではないか。
A,「近隣の駐車料金が2千円なので、
圧迫しないように」との事。
得た収入は無料の大駐車場からの
シャトルバス運行にあてるとのこと。

Q,ゴンドラ料金を挙げてからお客が減ってい
るのではないか、このうえ有料にすれば、お
客さんが逃げてしまうのではないか。

A,有料化でも良いというお客に来てもらえばよ
い。

Q,現在駐車場の除雪は町が行っているが有料に
なり収入が指定管理のものになるなら、管理も
当然、業者にやってもらうべきではないか、
A,「今年度は町が除雪する、来年度については
協議する」 と業者に便宜を図る姿勢です。

・旧保育園売却費 ３，０００万円…
公共施設整備等整備基金に積み立て

1億３千万円

・母子保健事業経費で、健診・検診等
委託料 100万円増…妊娠届予定35
人を超えて41人に。

ふるさと寄付金・・・2529万円に。
見込みより1570万円減額

ガバメントクラウドファウンデイング
町が主導で寄付金を集めて、認定し

た事業に提供する事業。1団体が応募。
・白樺林を守る事業
間伐でできた白樺の樹皮を使って
ブローチなどクラフト作成する事業
目標125万円以上集まった。
補助金21万円



「テニスコート」という用途を変更しないま
ま、池の平ホテルとの間で「一時貸付」（令
和3年5月より）し、駐車場として使用させる
のは、明白な条例違反、目的外使用ではない
でしょうか。
しかも、1750㎡を年間

7万円という格安です。
その根拠を訊くと
1,750×40円/㎡

とのこと。
スキー場の駐車場は1台2千円まで駐車料金を
徴収できるようにする一方、企業には

今議会に、町の観光施設
から「三本松テニスコー
ト」を削除する議案が出
されました。
条例上は「テニスコー

ト」で無料で白樺湖運動
公園組合に管理を委託
（H24年度末）されてい
ましたが、平成10年度末
以降、利用されないまま
となっていました

「テニスコート」がいつのまにか駐車場に
‥・三本松テニスコート

畜産振興費
佐久広域連合負担金…減に。
食肉センター解体負担金1300万円
解体せずに使用したいとの申し出
があったとのこと。
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